

# NEVER GIVE UP

早くも6月を迎えます。5月は、修学旅行、学習、部活動の三本柱で、と言いましたか、6月も引き続き、この三本柱で頑張りましょう。6月は「期末テスト」です。早くもテスト範囲表が配られました。3年生になって最初の定期テストです。この1年の方向を決める重要なテスト—「ここで頑張らないでいつ頑張る!」—と言うくらいに気合いを入れて日々勉強に集中してください。ここでやるべきことをきちんとやっておけば、次にやってくる修学旅行が何倍も楽しくなることでしょう。

修学旅行まであと20日。都内班別活動の行程表もなつかしく完成し、これからいろいろな見学先の学習を深めていくこととなります。総合学習の時間や学活を有効に使って能率よく進めていきましょう。

6月の主な予定

- 5日(火) 集金引落日 (10,000円)
- 6日(水) 教育相談開始, テスト週間
- 7日(木) 学校訪問 (教育委員会の先生方)
- 8日(金) 進路説明会, 授業参観されます。
- 13日(水) ~ 15日(金) 期末テスト
- 21日(木) ~ 23日(土) 修学旅行
- 25日(月) 代休



先週末に「チャレンジ学習」で1年生の基本単語50問のテストを行いました。結果を見ると、これまで英語の苦手だった人の中で今回頑張った人が何人もいました。また、今週の英語の時間の現在完了形の発表では「I have already started studying for the tests.」(もう、テスト勉強を始めました。)と言った人が何人もいました。期末テストを2週間後にひかえて、とてもうれしい変化でした。さあ、あなたも始めよう!

## 新緑の美しい時 ~ こんな記事が月にとまりました

中日春秋

グランド将軍は南北戦争の北軍の司令官で、米大統領も務めた。後に世界旅行に出て、日本にも立ち寄っている▼書記として随行したのが、ジョン・ラッセル・ヤング。自著に次のような言葉を残している。「緑へのあこがれは、人間の原始的な、無邪気な衝動の一つである」。明治十二年の六月に長崎湾に入り、初めて日本の陸地を見たとき、豊かな自然に心を動かされた▼「結論」に達したという▼「緑地は正直で、すなおな、汚れない色だ。だが、「私が海辺に見たものはどれもみな緑の美しい」であった。」「(「グランド将軍日本訪問記」)。世界のさまざまな土地を訪れ、長い航海を続けてきた一行にとって、日本の緑の印象はひとしおだったのだ。

だろ?▼「緑へのあこがれ」とはなるほど人間の素朴な気持ちだろう。中東のイスラム教のモスク(礼拝堂)では緑色のタイルがよく使われている。いい、そこからもうかがえる。日本はいま、新緑の真っ盛りの中でこの時期の雨は「緑雨」と呼ばれ、その言葉もかわしい。あこがれを最もみだすような季節を過ごしている▼ヤングがたまたまから百年以上がたち、自然破壊は随分あった。緑は相当失われたはずだ。とはいえ都心の中にあっても、自然の緑は「すなおな、汚れない色」をただえているかに映る。日々の憂や、つまらぬ欲を少しでも消してくれる色だ▼多くのところで緑雨はあがり、今日は暑い日になるという。緑陰で心を休めて優しい風に吹かれるのは、世界では、とても珍しいなことかもしれない。

(5月26日 中日)

先日、英語の授業でハレン先生に日本の伝統文化を紹介しました。日本の「緑」も世界に誇れる財産ですね。今、大山城周辺は、最も新緑の美しい季節になりました。ここを休日にごたちと歩ける筆者はなんて幸せな人だろうといつもこの季節になると思います。そろそろ、6月のあじさいも待ちかまえていますね。

### 別所良栄先生の紹介 ~ 教育実習の先生です

こんにちは。3年2組でお世話になっている別所良栄です。教科は英語を担当しています。趣味は音楽を聴くこと、最近ギターを習いはじめたので、ギターを弾くことです。3週間という短い期間ですが、みなさんと楽しく過ごしたいと思っています。3週間よろしくお願ひします。 Nice to meet you!

- 来週の予定 A週 6日から早くもテスト週間!!
- 4日(月) 管内陸上激励会
  - 7日(木) 学校訪問
  - 8日(金) 進路説明会④
  - 6日(水) 委員会, テスト週間 (臨時の時間割)